

INICIARÁN SEGUNDO SEMINARIO METOLOGÍA

PARA LA ENSEÑANZA EN AJEDREZ

18 de febrero 2015, Barahona



Con los auspicios de Liss chess Fundación, se iniciara el sábado 21 y 22 de Febrero, el segundo seminario para la enseñanza de ajedrez, en el parque Infantil, ubicado en el malecón de Barahona.

A la actividad científica han sido invitados los clubes que integran la Asociación de Ajedrez de Barahona, lo cual ha concitado gran entusiasmo por los temas que expondrá y que muy bien explica,, el Maestro Internacional y Fide trainer, Nelson Pinal Borge.

Señalo el organizador de la jornada educativa, Modesto Peña Cuello, siempre ha sido interés del Maestro Pinal Borge, que Barahona avance en la técnica de estudios del ajedrez, por el interés constante que demuestra esa Asociación a través de los estudios, entrenamientos y torneos que hacen todas las semanas.

Destaco Peña Cuello, que Pinal Borges, ha visitado a esta ciudad por varias décadas, a dar cursos, simultáneas y seminarios, con el propósito de que Barahona avance a través de una metodología en el aprendizaje del deporte ciencia y así logren resultados facticos en los eventos que vienen organizando los directivos de la Federación Dominicana de Ajedrez en toda las provincias del país.

Dijo el Presidente de la Asociación de Ajedrez de la Provincia, Modesto Peña, que en la vida, primero hay que estar agradecido de Dios y luego agradecer el apoyo que viene dando el Presidente de Liss Chess Fundación, licenciado Fabio Sánchez, al deporte ciencia en esta demarcación.
